

## **Nicolas Reynoso fue a pescar a Empedrado y sacó un Surubí de unos 60 kilos**



Nicolas Reynoso fue a pescar a Empedrado y sacó un Surubí de unos 60 kilos

Nicolás Reynoso es un joven ramallense, amante de la pesca y que muestra todas sus hazañas por las redes sociales.

Nico ya había sido noticia por sacar otras piezas de gran tamaño en nuestra zona, pero ahora salió de la región y lo repitió en Empedrado, provincia de Corrientes.

Viajó con dos amigos, fueron a pescar durante tres días y el último de ellos, logró sacar un surubí de unos 60 kilos.

“Fui con otras dos personas y entre los tres logramos sacar siete u ocho pescados, que pesaban entre 20 y 25 kilos. Y el último día, cuando ya se venía el viento sur y se iba a empezar a picar el río, pesqué este Surubí que los conocedores de la zona me decían que fue el récord de Empedrado. Hace un tiempo habían sacado uno medio parecido en Paso de la Patria, pero ahí nunca”, le contaba vía WhatsApp Nicolás a [snrhoy.com.ar](http://snrhoy.com.ar).

En su voz se percibía la emoción por el momento que vivió y así lo contó: “a estos pescados generalmente se los ve por foto o video, pero estar ahí y sacarlo uno mismo, es maravilloso. Es un premio al esfuerzo, a la pasión, y por suerte donde voy puedo sacar piezas que salen de lo común”.

Ante la consulta sobre que había hecho con el pescado comentó que cuando sale uno de un tamaño tan importante lo devuelve al agua: “todos los pescados grandes que sacó no los mato y los devuelvo al agua. Lo importante de toda esta pasión es la pelea para sacarlo y verlo personalmente, pero ni bien lo pesco lo devuelvo” @snr\_hoy